

# Der Rissener

25. August 2022

- ANZEIGEN -



**Karen Tekin (links) arbeitet seit 30 Jahren als Pflegeassistentin in der Wedeler Alloheim Senioren-Residenz. Residenzleiterin Sabine Sradnick und Team-Kolleginnen gratulierten und dankten für das jahrzehntelange Engagement und die Treue zur Alloheim Senioren-Residenz. Foto: Alloheim Senioren-Residenz**

## Dank für 30 Jahre Einsatz in der Alloheim Senioren-Residenz

Viele Jahre beim selben Arbeitgeber zu sein – das zählt heute eher zu den Ausnahmen. Denn die Zeiten sind schnelllebig geworden, der Trend zum Jobwechsel hält in vielen Branchen an. Umso bemerkenswerter ist es, wenn Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über viele Jahre mit Herz und Engagement das Stammpersonal bilden. Die Alloheim Senioren-Residenz „An der Elbe“ in der Hafensstraße in Wedel bedankte sich jetzt bei Karen Tekin für diese langjährige Treue. Denn bereits seit 30 Jahren setzt sich Karen Tekin als Alloheim-Pflegeassistentin für die Belange der Senioren ein. „Der Zusammenhalt, die damit verbundene Kollegialität und die beständige Wertschätzung den Senioren gegenüber über eine so lange Zeit ist einfach großartig“, betonte Residenzleiterin Sabine Sradnick bei einem Überraschungsempfang für Tekin und merkt an, dass es keine Selbstverständlichkeit sei, den Leitsatz der Residenz, „Wir dienen Ihrer Lebensqualität“, über so viele Jahre hinweg zu leben und beständig in der täglichen Arbeit umzusetzen.

„Ihr Arbeitsjubiläum zeigt uns allen, dass man mit Herz und Engagement viel erreichen kann“, zollte Residenzleiterin Sradnick der langjährigen Pflegeassistentin Anerkennung und machte deutlich: „Auch aktuell ermöglichen wir motivierten Bewerbern nicht nur wirklich krisensichere Jobs, sondern auch viele Karrierechancen.“ Mit einem großen Blumenstrauß und einer Urkunde bedankte sich die Residenzleiterin auch im Namen aller Bewohner und der Geschäftsleitung bei der Arbeitsjubiläarin.